

案内・受付グループ 岩崎

今回の活動では、はじめに去年までの振り返りをしました。子どもたちは、前回内容をしっかりと覚えている様子でした。その後、チケットに付けるQRコードからどんな動画を読み取れるようにするかを話し合いました。

子どもたちは「作ったやつ説明する」や「案内してあげる」等様々な意見を出していました。

話し合いが終わると、動画撮影で言うセリフをグループに分かれ話し合っていました。

動画撮影にも一生懸命に取り組んでいた案内グループの子ども達。どんな動画がチケットから見られるようになるかを楽しみにしててください。

次回:子どもたちに「次回してみたい事を考えておいて欲しい」と伝えているので、子どもたちの挑戦してみたい事を活動にしていきたいと思っています。



道具グループ 本山

今回は、年明け始めてでしたが、「はやくはじめよ！」と全員やる気一杯の子どもたち。

今回はアトリエで、去年の製作の続きをしていきました。今日で終わらせようとみんなに伝えると、すぐに作業に取り組んでいました。塗りの仕上げをする子どもたちは、剥げていたところがしっかりと埋まるように「ここまだやで」と声を掛け合いながら完成に向けて塗っていっていました。昨年度の製作物で使える物ポロポロだったので、ヤスリをかけてきれいにしていき、「めっちゃきれいになった」と出来あがると見せに来てくれました。

新しく草・岩を製作していたチームも、「こっちに貼ったほうがいい！」と子どもたち同士で話し合いながら完成させていきました。

今回、作っていたものはすべて完成したので、次回は写真で各学年に作った物を見せに行くことになりました。



司会グループ 足立

今回は2学期の時に行った活動を振り返ってから、オープニングでする『楽器演奏』『ダンス』の曲決めの話合いをしました。「(冬休み中に)考えてきたで」や「あかちゃん組も知ってる方が良いんちゃうかな」「あまり長くない方が良いよね？」等、発言し考えを出し合っていました。又、実際に曲を聞きながらどのような振り付けが良いかも考えました。

その後は、注意事項を言う練習をしました。前回までは紙を見ながら言っていたのが、久しぶりの練習でも内容を覚えていて何も見ずに言うことができていました。まだ早口になってしまったり、少し言い間違えてしまったりする事がありましたが、練習を重ねる毎に自分たちで意識し声を掛け合いながら進めていく姿が見られています。



←
曲に合わせて、振り付けや動きを考えています。



今回も両クラス、互いに見せ合って司会練習をしています。

年下グループ 木村

1か月ぶりの年下グループでは何をしたら思い出すところから始めました。10分だけ絵本と手遊びの練習をしよう、と始めると子ども同士で進めることができていました。早めに絵本を読み終えた子どもたちが、自ら「お客さんするわ！」と手遊びチームの前に座って練習する姿もみられました。

その後は、実際に年下のクラスにお手伝いしに行きました。自分の行ってみたいクラスを選ぶと「お手伝いに来ました！」「何したらいい？」と積極的に入り、お手伝い開始。それぞれのクラスで、昼食前にエプロンをつけてあげたり、一緒に自然物遊びをしたり、手遊びをしたり、絵本を読んでもらっていました。

1年生に向けて宿題の練習しようと言っていると、「(忘れるから)紙に書きたい！」という子どもたちの発言から活動後に自らメモする子どももいて、小学校に期待をもっている姿も見られ始めています！

